

Ketua DPRD Lukman T Buka Rakercab I KSPSI Barru

Ahkam - BARRU.INDONESIASATU.ID

Aug 21, 2022 - 10:56



BARRU- Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia (KSPSI) Kabupaten Barru menggelar Rapat Kerja (Raker) I, di Cafe dan Resto Fadhil, Mattirowalie, Kelurahan Sumpang Binangae, Kecamatan Barru, Ahad (21/8/2022).

Raker yang bertemakan "Sinergitas Program Kerja dalam Mewujudkan Pekerja yang Terampil Cerdas dan Profesional" ini, dibuka oleh Ketua DPRD Barru

Lukman T, didampingi Sekretaris Disnaker Barru Ali Abdillah, S.STP. M.Si.

Dalam sambutannya, Ketua DPRD Barru Lukman T., mengatakan bahwa sesuai amanah UU tentang serikat buruh maka organisasi KSPSI Barru sangat dibutuhkan kehadirannya.

Menurut Politisi Nasdem ini, tujuan KSPSI adalah memberikan perlindungan dan jaminan kesejahteraan kepada pekerja dan keluarganya.

"Kita berharap dengan hadirnya KSPSI menjadi jembatan antara pihak perusahaan dan pekerja. Dan bisa selalu hadir untuk memperjuangkan hak hak buruh", ujarnya.

"Apresiasi yang setinggi tingginya kepada segenap pengurus KSPSI", pungkas Lukman.

Sebelumnya, Ketua DPC KSPSI Barru Saipullah, SS., mengatakan bahwa Rakercab pada hari ini adalah untuk membahas program kerja KSPSI Barru.

"Hari ini kita berkumpul bersama untuk membahas program kerja KSPSI Barru", terang Saifullah.

Sementara itu, Sekretaris Disnaker Barru Ali Abdillah, S.STP. M.Si., mengungkapkan bahwa, Dinas Tenaga kerja adalah OPD baru di Kabupaten Barru, yang baru optimal pada tahun ini. Sebelumnya masih tergabung di Dinas Penanaman Modal.

"Beberapa waktu lalu kita sudah melakukan dialog bersama KSPSI Barru terkait kondisi tenaga kerja di Barru. Kami harap KSPSI Barru hadir untuk memastikan bagaimana pekerja bisa melaksanakan pekerjaannya dengan baik dan hak hak buruh terpenuhi", sebut Ali Abdillah.

Turut hadir dalam Rakercab itu, Pengurus DPC KSPSI Barru, Pengurus PUK NIBA PT. Bomar, PUK NIBA PT. Tom, Pengurus Federasi Sarikat Pekerja Niaga Bank dan Asuransi, Pengurus Federasi Sarikat Pekerja Bangunan dan Pekerjaan Umum, Pengurus PUK Tersus PLTU Bawasalo, Pengurus PUK Tersus PT Bosowa, Pengurus Unit Kerja PUK SPTI dan Pengurus DPC FSPTI Barru.

(Ahkam)